
５月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成２９年５月１９日 １３：３０開会 

場所：中津市市役所３階教育委員会室 

 

出席者：廣畑教育長、島田委員、新居委員、村瀬委員、水谷委員 

    粟田教育次長兼学校教育課長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長、 

今冨体育・給食課長、宇野小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎文化財室長、 

朝吹学校教育課主幹、高畑教育総務課主幹 

 

○５月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、５月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○平成２９年度６月補正予算（第１号）について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市特別職の職員で非常勤の者の報酬及び費用弁償に関する条例の一部改正について 

 粟田教育次長兼学校教育課長から、議案内容について説明。 

 ・人材確保が困難な理由と免許や資格が必要なのか？ 

 →スクールソーシャルワーカーは、社会福祉士又は精神保健福祉士の資格を有する者が条件 

であって、雇用時間等の条件的にも非常に難しく、人材確保が困難である。 

 ・現在、任用しているスクールソーシャルワーカーの勤務日数は？ 

   →週２日の勤務体系です。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市就学支援委員会委員の委嘱について 

 粟田教育次長兼学校教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○学校評議員の委嘱について 

 粟田教育次長兼学校教育課長から、議案内容について説明。 

 ・学校評議員の年齢層も幅広く、客観的に見て適性や審査的なことを行っているのか。 

本人から辞退しない限りは更新していくのか。 

 →毎年、各学校において評議員を依頼する方について協議を行っている。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

 

 

 

 

 

【裏面に続く】 



○図書館の開館時間等の特例について 

 宇野小幡記念図書館長から、議案内容について説明。 

 ・好評な理由と利用率等はどのくらいになるのか。 

 →休館日はとても静かで環境が良いことが好評な理由と考えている。昨年度は５日間で延べ

３４１名の利用があった。ほぼ満席状態での利用であった。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○移動教育委員会の開催について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○委託契約の締結について 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

 ・請け負う業者は、地域的にはどちらになるのか。 

 →本社は東京で、福岡に営業所があります。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○平成２９年度「日本遺産」認定について 

 高崎文化財室長から、映像を利用して日本遺産認定の経過、内容、今後予定等について報告。 

 ・先程の見せてもらった映像を加工して、SNSとかに利用・発信するとどうか。 

   → その点について計画しているので、十分取り組みたい。 

 ・パンフレットや標識などについても、英語表記するなど整備されたらどうか。 

   → 文化庁も力を入れて欲しいとのこと。多言語について取り組んでいきたい。 

 

○その他 

・学習補助員からお互いに情報交換できる場、研修会などを要望する声があった。 

  → 今後検討していきたい。 

・今冨体育・給食課長から、ジョーキボール（スカッシュのサッカー版）という競技の世界大会に

中津市耶馬溪町出身の選手が参加することを報告。 

 

 

１４：２１ 閉会 


